
Le 17 Juillet 2020 

Bonjour à toutes et à tous! Nous revoilà pour un dernier numéro avant les vacances d’été!  

La semaine dernière il n’y a pas eu de parution du journal, car désormais nous devenons un  

bimensuel, c’est-à-dire que nous sortirons un exemplaire du journal une semaine sur deux.  

Certains d’entre vous seront peut-être déçus mais comme le dit Arnaud « qui veut la fin,  

veut les moyens »! Bonne lecture... 



Les infos « Flash » …. 

Ce mois-ci,  
nous avons eu le plaisir de retrouver parmi nous au foyer des copains et copines que nous 
n’avions pas vu depuis longtemps … Nous avions eu de leurs nouvelles régulièrement mais ces 
retrouvailles nous remplissent de joie. Ces fameux revenants répondent aux doux noms de  
Paulo, Amandine, Sidali, ainsi que Guillaume !   
Aussi, le 7 Juillet, nous avons reçu, à l’occasion d’une « cake party », Linda, grâce à qui nous 
avons passé une après-midi chaleureuse!  

Y’a d’la joie! 

Les réunions reprennent de plus belle! 

Tout d’abord, parlons des réunions de références! Depuis le dernier vendredi avant le confinement, soit le 
vendredi 13 Mars, nous ne nous étions pas encore réunis avec nos groupes respectifs de références.  
On peut dire que cela faisait presque 4 mois, car nous étions vendredi 10 Juillet…. Bref, ça fait du bien d’être 
au calme en petit groupe pour reparler de nous, de nos projets et des informations importantes, comme par 
exemple, le barbecue des anniversaires qui a lieu le vendredi 17!!  
 
Ensuite, il y à la réunion du CVS… C’est le conseil de la vie sociale, c’est un rendez vous très important 
qui a lieu 3 fois par an. Rappelons que nos représentants sont : Marie-Laure, Joshua , Jessica et Fatim. 

Des choses qui se terminent... 

Et oui, toutes les bonnes choses ont une fin, c’est sûr ! Les stages du mois de juillet touchent à leur fin!  
Aussi bien pour le stage bijoux avec Véronique, que pour la médiation animale avec Aurélie et Neven, il est 
temps de terminer le travail engagé et de se dire au revoir ,« et tiens, si on se donnait rendez-vous dans 10 ans, 
ou à la rentrée! » 
 
L’activité Balade, a fêté la fin de l’année « scolaire » en s’offrant un pique-nique et une dernière balade au 
parc de Villeroy à Mennecy. 
 
L’Atelier Bois, se réunit une dernière fois et se paye le plaisir d’un bon restaurant avec tous les membres de 
l’atelier. 
 
L’Atelier évènementiel s’est aussi fait un plaisir avant de se souhaiter « Bonnes vacances »!  



Le foyer du « Pont de Pierre » sera ouvert au mois d’Août... 

Nous avons reçu un courrier qui nous annonce que le foyer sera ouvert cet été durant nos va-
cances, alors qu’il reste habituellement fermé. « C’est pas plus mal que le foyer reste ouvert », 
nous dit Arnaud « parce qu’avec le confinement c’était plutôt embêtant... ». 
Il nous a été proposé de nous inscrire, et c’est surtout nos parents qui nous ont aidé a sélection-
ner des dates en fonction de nos vacances. 
Cette ouverture exceptionnelle a pour objectif de compenser la longue période de fermeture 
des établissements sociaux et médico-sociaux durant le confinement. Par exemple, certaines 
personnes s’étaient inscrites pour partir en séjour adapté mais certains ont du être annulés... 

On les félicite!!!  

Ils ont obtenu leur diplôme d’éducateur spécialisé après avoirs effectué leur stage au foyer du 
pont de pierre. Nous tenons à les féliciter mais nous les remercions également pour leur impli-
cation dans la vie du foyer! C’est toujours un grand plaisir de travailler avec eux!  
 
Ps: Mardi 21 juillet nous souhaitons « Bonne fête » à Victor!  



L’atelier Evènementiel termine en beauté avec une petite sortie entre Vert-le-Grand et Vert-le-Petit.  
Nous nous sommes promenés le long des étangs, profitant des couleurs magnifiques de la nature.  
Ensuite, nous avons mangé au « Grand Vertois » des plats gastronomiques sur la place du village, en face de 
l’église. Enfin, nous avons terminé par une balade digestive a travers les ruelles de la petite ville et nous 
sommes arrivés jusqu’à un parc. Le hasard a mis sur notre chemin, Christian, notre ancien chauffeur! 

Quelle belle journée! 



On leur souhaite un joyeux anniversaire! 



A très bientôt pour un nouveau numéro de "L'actu du foyer"! 

Barbecue du vendredi 17  
C’est ce Vendredi que nous avons organisé un grand barbecue comme chaque été! Par cette même occa-
sion , nous avons célébré les anniversaires! Evidemment , Olivier s’est occupé du barbecue….  
Merci Olivier!! 



A très bientôt pour un nouveau numéro de « L’actu du foyer »!  
 
L’équipe évènementiel: Arnaud, Laura, Matthieu, Alexandra, Clara, Francis, Amandine, Frédéric H. 
 




